

JAVIER GONZÁLEZ GONZÁLEZ, Director jurídico de DEFENSA DIGITAL

- * Licenciado en Derecho
- * Abogado especializado en Delitos Informáticos y derecho TIC
- * Master en Derecho TIC
- * Presidente de la Sección de Nuevas Tecnologías del Ilustre Colegio de Abogados de Alicante
- * Miembro de ENATIC (Asociación Nacional de Expertos en Abogacía Digital)

En los más de 14 años de desarrollo profesional, he ejercido la abogacía desde sus diferentes enfoques prácticos, acometida como Responsable de área legal de una gran Asesoría, cómo Director de Bufete y cómo Socio de Firma, así como Asociado de un despacho jurídico. Este recorrido me ha permitido compartir las preocupaciones del empresario y de sus conflictos, tanto por las inter-relaciones corporativas como con el cliente-usuario final, ya sea planificando acciones, cómo en la mediación entre partes, o ya en la práctica procesal. El ejercicio multidisciplinar a lo largo de mi carrera, tanto en lo Mercantil, lo Civil, lo Laboral y lo Penal, junto a la consciencia de los tiempos que nos toca vivir en relación a la revolución tecnológica, y en la forma en la que las empresas hacen negocio, me ha ido llevando a orientarme hacia esta realidad y necesidad.

Por ello, inicié DEFENSA DIGITAL centrándome en la ayuda y resolución de conflictos relacionados con el contexto digital de la empresa. Ya sea en un caso de hurto informático o acceso ilícito a información corporativa reservada, un desarrollo tecnológico conflictivo en la compañía, así como cualquier problema originado en el contexto de las Redes Sociales, la misión corporativa y profesional es dar soporte jurídico especializado a todo empresario necesitado de que la Ley le sirva para defender sus derechos e intereses en esta nueva dimensión virtual.

En DEFENSA DIGITAL buscamos representar un eficaz puente entre la realidad de la Justicia de los Juzgados y el universo digital que supone Internet para la empresa, sus negocios y relaciones.